

Wechsel in der Organisation

Fida Husi war sechs Jahre lang die Organisatorin unserer Jass-Nachmittage, die einmal im Monat mit ca. 20 bis 24 Jass-Liebhaberinnen und -liebhaber stattfinden. Sie hat diese wertvollen gemeinschaftlichen Anlässe mit grosser Leidenschaft gemeistert. Auf Ende 2021 hat sie diese Aufgabe abgegeben, da sie ihre Freizeit anderweitig verbringen möchte. Sie war bei den Teilnehmenden der Jass-

Nachmittage sehr beliebt und verwöhnte sie oft mit einem feinen von ihr selbst gebackenen Kuchen oder im Dezember mit einer Überraschung zum St. Nikolaus. Wir werden ihren Humor und ihre Fürsorge vermissen. Wir von der Drehscheibe danken Fida Husi ganz herzlich für den unermüdlichen Einsatz, wünschen ihr für die Zukunft alles Gute und hoffen, dass sie die neu gewonnene Frei-

zeit so richtig geniessen kann. Gleichzeitig danken wir Antoinette Jermann für die Übernahme der Jass-Organisation und wünschen ihr viel Spass und Befriedigung. Sollte sie mal an einem Dienstag verhindert sein, stehen Brigitte Fiedler und Yolanda Labhart als Stellvertreterinnen gerne zur Verfügung.

*Im Namen des Vorstandes,
Violanta Götte*